## SUBEN VIDEO A REDES

## Consejeros promueven el ABC para cruzar las boletas

Previo al inicio de campañas de la elección judicial a finales de marzo, consejeros electorales del Instituto Nacional Electoral (INE) se han adelantado con la difusión de información necesaria para el electorado y aspirantes a través de sus redes.

La consejera Dania Ravel subió un video para mostrar cómo se debe marcar el voto en la seis boletas que recibirán los ciudadanos para elegir ministros, magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, magistrados y juzgadores de circuito.

En el clip explicó que los candidatos vendrán de manera nume-

## LLAMADO.

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, realizó promoción de la elección en el PJF, en su visita a Sinaloa.

rada, y contarán con dos siglas que identifican quién los postula: Poder Ejecutivo (PE), Poder Legislativo (PL), Poder Judicial (PJ).

Indicó que el voto deberá ser marcado con el número correspondiente al candidato, y especificó que en los números uno al nueve, deberá anteponerse un cero. "Es decir, hay alguna persona que se postuló para ser magistrado en materia administrativa, por ejemplo. Tenemos que ubicar cuál es la especialidad y eso se vincula con el color (del recuadro donde tendrá que marcarse el voto), entonces tenemos que poner aquí que estoy votando por una persona en especialidad administrativa y poner el número por el cual estamos votando".

De gira por Sinaloa, Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, donde se coordinó la primera parte de la organización de la elección, estuvo promocionándola. "La gente sólo debe diferenciarse por lo que lleva en la cabeza y no en el corazón, tampoco el dinero que tenga. Llega Carlos Slim, y nadie le dice: ingeniero qué chingón es usted, tenga 300 votos", expresó.

—Diana Benítez